

Zona sur

# Apareció muerta en guindo

◆ SILVIA COTO  
silvia.coto@kateja.co.cr

El cuerpo de una joven, que se presume estaba desaparecida desde el pasado 26 de octubre, fue encontrado la noche del sábado en un guindo entre Río Claro de Golfito y San Vito de Coto Brus.

Según el OIJ, un vecino vio el cuerpo y dio aviso a las autoridades. La mujer vestía un pantalón azul y una blusa roja con rayas negras y doradas, misma descripción de la ropa que usaba una dama de apellido Barrantes cuando su familia puso la denuncia.

La víctima tenía una sombrilla café a un lado de su cuerpo el cual fue trasladado a la morgue para tratar de determinar si se trata de la misma mujer y cuáles fueron las causas de la muerte.

Por otra parte, agentes identificaron a la mujer que fue hallada en el sector 7 de Los Guido de Desamparados como de apellido Montiel, de 35 años y nicaragüense, y tenía un plumazo en la cabeza.